

Hermetschwil, im Mai 2024

## TOP NEWS

### Geschäftsübergabe

Nach mehr als 40-jähriger Geschäftstätigkeit freue ich mich Ihnen mitteilen zu können, dass ich meine Firma unserem langjährigen Geschäftspartner Avni Krasniqi übergeben habe. Er führt seit über 12 Jahren eine eigene Lackier-Werkstatt. Die hohe Qualität seiner Arbeit hat mich immer beeindruckt und mir in der Entscheidungsfindung bei der Nachfolgeregelung geholfen.

Die Vorteile durch die Übernahme sind auch für unsere Kunden beachtlich: Carrosserie und Lackierung aus einer Hand. Das ganze Team der Carrosserie Bissig wird übernommen. Die Firma wird unter dem gleichen Namen weiter bestehen. Ich bleibe dem Geschäft noch etwas erhalten und unterstütze Avni Krasniqi, wo immer nötig, in einem kleinen Pensum.

Es macht mich sehr zufrieden, mit ihm einen sympathischen und kompetenten Nachfolger gefunden zu haben. Es wird für ihn sicher eine grosse Herausforderung sein, aber ich bin überzeugt, dass er die guten Geschäfts- und Kundenbeziehungen weiterführen und diese mit grösster Sorgfalt pflegen wird.

Für die Zukunft wünsche ich Avni Krasniqi und seiner Frau Qelebije viel Erfolg und Zufriedenheit und danke den beiden, dass sie den Schritt zur Übernahme gewagt haben.

Viele unserer Kunden haben mich seit den Anfängen bis heute auf meiner langen Reise begleitet. Es entstanden auch Freundschaften. Nicht verwunderlich, dass wir Zwischenzeitlich auch deren Kinder zu unserer Kundschaft zählen dürfen. Ich sage allen aus tiefstem Herzen DANKE!

Herzliche Grüsse

Markus Bissig



Zogi Autospritzwerk AG  
Bollhofweg 4  
5610 Wohlen AG

www.zogicarrosserie.ch  
info@zogicarrosserie.ch  
Nat. 076 442 54 54  
Tel. 056 610 02 84



Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,  
sehr geehrte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,  
liebe Freunde und Bekannte

Seit über 12 Jahren führe ich mit grosser Freude unser Autospritzwerk Zogi AG in Wohlen.

Bereits seit einigen Jahren dürfen wir auch für die Carrosserie Bissig in Hermetschwil arbeiten und konnten deren hohen Qualitätsanforderungen stets erfüllen. Aus der engen Zusammenarbeit entstand unter dem Motto «Carrosserie und Lackierung aus einer Hand» die Idee der Firmenübernahme. Auf den 1. Januar 2024 haben darum meine Frau Qelebije und ich die Carrosserie Bissig GmbH und deren Geschäftsführung übernommen.

Nun möchten wir Ihnen und der Öffentlichkeit am Tag der offenen Tür das Zogi-Team in den Räumlichkeiten der Carrosserie Bissig GmbH in Hermetschwil vorstellen. Wir freuen uns, mit Ihnen einige gemütliche Stunden zu verbringen. Für das leibliche Wohl wird ausreichend gesorgt sein.

**Reservieren Sie sich für den Tag der offenen Tür ein paar Stunden:**

**Samstag, 25. Mai 2024 von 09.00 bis 17.00 Uhr**

**Schauen Sie vorbei - wir freuen uns auf Ihren Besuch!**

Wir freuen uns sehr auf die neuen Herausforderungen und hoffen, dass wir auf Ihr Vertrauen und Ihre Treue zählen dürfen.



Mit freundlichen Grüssen

Avni und Qelebije Krasniqi